

Una campaña recorrerá la provincia para concienciar a la población en torno a la inteligencia límite

La Diputación de Granada, a través del área de Bienestar Social, colaborará en una campaña con la asociación Pro Inteligencia Límite para informar en torno a la labor que realiza con las personas con inteligencia límite, con motivo del 25 aniversario de este colectivo.

jueves 23 de marzo 2023



La vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, ha valorado el trabajo que ha desarrollado la asociación durante estos años, “que ha sido muy necesario y muy útil para muchísima gente”.

De la Rosa ha explicado que la campaña consiste en la distribución de cartelería y folletos informativos en toda la provincia, en la que se expondrá el trabajo que lleva a cabo Pro Inteligencia Límite “con el objetivo de que cualquier familia que lo veo necesario pueda acceder a los recursos que ofrece el colectivo”.

La información que se ofrece girará en torno a la integración laboral, la formación, el ocio y el tiempo libre de las personas con inteligencia límite.

Por su parte, la vicepresidenta de la asociación, Gracia Fernández, ha apuntado que, desde la asociación, que nació hace 25 años “como respuesta a los problemas de nuestros hijos”, “nos ofrecemos a las familias como un recurso para que la calidad de los jóvenes vaya a mejor cada día y alcancen una autonomía plena en todos los ámbitos”.

Gracia Fernández ha explicado que los servicios que ofrece este colectivo son múltiples: desde cursos en los que se enseña a manejar el dinero hasta la formación para la inserción en la vida laboral. “Es un orgullo para nosotros”, ha subrayado.